

INFORME DE COMISIÓN

Fecha de Elaboración 31/07/2016

Jefe inmediato: JUAN CARLOS SEGURA

Consecutivo
 por Área: 351

Delegación : CHIHUAHUA

Área de Adscripción: RECURSOS NATURALES

Comisionado:	Sanchez	Castro	Manuel Antonio
Apellido Paterno	Apellido Materno	Nombre (s)	

Periodo: 23 al 28 de julio de 2017

Lugar: Guadalupe y Calvo, Chihuahua.

Objeto de la Comisión: Acciones de inspección y vigilancia en materia forestal y/o de impacto ambiental a los Ejidos Pino Gordo y coloradas de los Chavez, donde se localiza la comunidad indígena Choreachi, al interior del municipio de Guadalupe y Calvo, Chihuahua.

Síntesis:

Domingo 23 de julio de 2017.- Saliendo de la Cd. Chihuahua, nos trasladamos a la localidad de Las Yerbitas, municipio de Guadalupe y Calvo, Chihuahua, donde nos reunimos con personal de oficinas centrales de la PROFEPA, elementos de la SEDENA, de la Policía Estatal y de la Ministerial con el fin de programar actividades y formar equipos de trabajo. Debido a la falta de luz natural, se dieron por terminadas las actividades diarias y se procedió a pernoctar en la localidad de Las Yerbitas, Guadalupe y Calvo, Chihuahua.

Lunes 24 de julio de 2017.- Reanudando actividades nos trasladamos a la Comunidad Colorada de los Chavez, municipio de Guadalupe y Calvo, Chihuahua para llevar a cabo actividades inherentes a establecer el lugar donde se llevaría a cabo el trabajo de gabinete y a llevar a cabo una entrevista con representantes de la comunidad con la finalidad de coordinar actividades relacionadas con la inspección. Debido a la escases de luz natural, se procedió a pernoctar en la Comunidad Coloradas de los Chavez, municipio de Guadalupe y Calvo, Chihuahua.

Martes 25 de julio 2017.- Se iniciaron actividades de campo inherentes a llevar a cabo el levantamiento de sitios de muestreo donde se medirán los diámetros a la altura del pecho de todos los pinos y encinos mayores a 7.5 centímetros, así como se registrarán sus alturas y las características del sitio, todo lo anterior en una superficie de 1000 metros cuadrados. Debido a la escases de luz natural, se procedió a pernoctar en la Comunidad Coloradas de los Chavez, municipio de Guadalupe y Calvo, Chihuahua.

Miércoles 26 de julio 2017.- Se reanudan actividades de campo inherentes a llevar a cabo el levantamiento de sitios de muestreo donde se medirán los diámetros a la altura del pecho de todos los pinos y encinos mayores a 7.5 centímetros, así como se registrarán sus alturas y las características del sitio, todo lo anterior en una superficie de 1000 metros cuadrados. Debido a la escases de luz natural, se procedió a pernoctar en la Comunidad Coloradas de los Chavez, municipio de Guadalupe y Calvo, Chihuahua.

Jueves 27 de julio de 2017.- Se iniciaron actividades inherentes a la interpretación y captura de la información recabada en campo, así como a la elaboración del acta de inspección correspondiente y a la firma de la misma por los que en ella intervenimos. Debido a la escases de luz natural, se procedió a pernoctar en la Comunidad Coloradas de los Chavez, municipio de Guadalupe y Calvo, Chihuahua.

Viernes 28 de julio de 2017.- Se inician actividades emprendiendo nuestro regreso a la ciudad de Chihuahua para entregar la unidad asignada.

Conclusion: Se detectaron irregularidades relacionadas con el aprovechamiento forestal por lo que con este tipo de inspecciones se logra aclarar inconformidades que manifiestan comunidades aledañas a las areas de corta.

Resultados Obtenidos: Se lograron desahogar las ordenes de inspección asignadas.

Contribución: Con éstas acciones se busca incidir en la disminución de los ilícitos sobre los recursos naturales.

Atentamente

Vo.Bo.

Manuel Antonio Sanchez Castro

ING. JUAN CARLOS SEGURA

Comisionado

Jefe inmediato

Declaro, Bajo protesta de decir la verdad que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso de lo contrario.